

Gesundheits-Kräuter-Honig

von
C. LÜCK in Colberg.

Haupt-Depots und Niederlagen:

In Leipzig:

Apotheker **R. Lux**, „Hof-Apotheke zum weißen Adler“, Hoainstraße Nr. 9,

Apotheker Dr. **E. Mylius**, „Engel-Apotheke“, Markt Nr. 12,

Apotheker **P. E. Braehmer**, „Neue Börchen-Apotheke“, Hallestraße,

Apotheker **Edmund Link**, „Albert-Apotheke“, Ecke der Zeitzer- und Emilienstraße,

sowie in der „Hirrich-Apotheke“, Ecke Rünenbergerstraße und Johannesplatz.

In **Leudnitz-Leipzig**: Apotheker Dr. **Koch**, „Johannis-Apotheke“.

In **Cronenwitz-Leipzig** bei Apotheker **E. Sperber**, „Saxonia-Apotheke“.

In **Penkstadt-Leipzig** bei Apotheker **Otto Hartmann**, St. Georg-Apotheke.

In **Gohlis-Leipzig** bei Apotheker **A. Müller**. — In **Plagwitz-Leipzig** bei Arthur Berthold, Drogen-Handlung.

In **Görlitz** bei Apotheker **R. Schucht**, „Löwen-Apotheke“, sowie bei Apotheker **M. Zschosche**.

In **Dahlen** b. Apotheker **E. Mulfinger**, Löwen-Apotheke. — In **Tanpha** b. Apotheker **Th. Stutzer**, Mohren-Apotheke.

In **Markranstädt** bei Apotheker **G. Mendel**. — In **Penig** bei Apotheker **R. Kamprad**.

In **Schkeuditz** bei Apotheker **L. Hoffmann**. — In **Hartha** bei Apotheker **D. Hesselbarth**.

In **Böhlen** bei Apotheker **M. Plöttner**, Löwen-Apotheke. — In **Strehla** bei Apotheker **C. Klinger**.

In **Riesa** bei **Felix Weidenbach**. — In **Döbeln** in der Löwen-Apotheke bei **E. Ohm**.

Dieze Kräuterhonig ist von mir bereits im Jahre 1866 an ein hohes Ministerium der gesetzlichen, Universitäts- und Medicinal-Angelegenheiten zur Prüfung eingeführt, woher denselben als ein Gesundheitsmittel erklärt und auch der Verkauf desselben genehmigt. Wenn es derlei von ärztlichen Autoritäten als das vorsichtige Mittel der Gesundheit hierzu empfohlen werden.

Das Recept dient in mir vor ca. 40 Jahren durch Erfahrung zugewandt und in dieser Gesundheits-Kräuter-Honig schon seit ungefähr vor 350 Jahren in Tausenden von Krankheitsfällen mit den glänzendsten Erfolgen gebraucht worden. Derlei ist daher keineswegs mit dem in neuerer Zeit täglich angebrachten Heilmittel zu vergleichen, die weitestens nur das Publikum täuschen.

Den sichersten Beweis, daß dieser Kräuterhonig das vorsichtige Mittel der Erhaltung einer längeren Lebenszeit, bei stetem Wohlsein ist, kann ich selbst durch eigene Erfahrung anstreben. Seit meinen 20. Jahre litt ich schon an intercurrenten Brustkrankheiten, wodurch der Stein zur Lungenschleimhautschwindsucht bekränzt worden ist und ich vielerthalb f. z. laut amtlichen Attest ausgeschafft Trutnov a. R., den 23. Juni 1854, vom Stadtmagistrat Dr. J. Schmitz) von Militair frei kam. Durch den Gebrauch meines Kräuter-Honigs und -Thee da ich fast bei Tauf so weit hergeschellt, daß ich mich noch in meinem 70. Jahr gleich thun und noch lange zu leben gesteckt. Ich kann auf Grund dessen diesen Kräuter-Honig wie -Thee seitdem jedem Brust- und Lungenerkrankten zum Gebrauch mit vollem Vertrauen empfehlen.

Rechtliche Abstammung des Originals, welches bei mir einzusehen ist, beweist, daß denselbe schon vor 350 Jahren von hohen und höchsten Herrschäften gekauft und auch die grösste Anerkennung da gefunden hat, wo alle anderen Mittel nicht mehr wirken.

Erzählung des Unterzeichneten, welcher dieses Mittel der Nachwelt zum Gebrauch überlassen hat.

Bei einem Durchzug mit einem großen Heer, welches Kaiser Karl V. auf Einschiffung dessen Herrn Thelma mit angetragen hatte, um es in die Verecke (Tunis) zu führen, wurde ich bei einem Bauern eingeschlossen, der mir sehr oft zu sein kamen. Er war wirklich 130 Jahre alt, wie ich nicht nur von alten Freunden erfuhr, sondern auch durch eine Durchsuchung seines Dorfes mit Geschick überzeugt wurde. Dieser gute Alte war gleichzeitig so gesund und munter als ein Kindesjunge. Dies bewog mich, mich auch seiner Lebensart zu erinnern. Aus Erfahrungsfähigkeit für die See, die ihn durch seine Einsamkeit übertraf, wollte er mir solche gern offenbaren. Er verhielt mich, daß er in dem Jahre, in dem ich ihn sah, sich allein durch den Gebrauch des nachbeschriebenen Kräuter-Honig erhalten habe, obgleich er, wie es sein Stand mit sich bringt, immer hart und rauh geblieben, so er gekämpft hätte, doch er bis in sein 55. Jahr ein lustiger Knabe gewesen, so gut als viele vierzehnjährige, welche er mir gegenüber hat, und die nicht viel jünger waren als er, auch sehr stottert hätten, und doch seit 50 Jahren als sie sich dieses Kräuterhonig bedient, vollkommen gesund sind. Die Erfahrung, welche ich sowohl an mir selbst, als an manig andern Personen gemacht habe, bestätigt mich von der Unfehlbarkeit und unangreifbarer Allgemeinheit dieses Mittels überzeugt. Nur meine Anstrengungen, die durch holdes ehemals der Graf von Henneberg von einer 15jährigen Krankheit, die starkein von Papen, dem von allen Arzten sehr bösiger Lab vorbereitet worden, hervorgerufen, die vom Schlag bei 5 Jahren gefährliche Wirkungen von Brandenburg, die Herzogin von Ansbach und so viele andere gebaut wurden, doch deren Anzahl erkennen erregen muß. Dennoch sollte ich Ihnen, meine Herren, die schon so viele Jahre beständig sind, sich allein dieses Kräuter-Honigs zu bedienen, indem ich versichere, daß, wenn es ja ein menschliches Mittel geben kann, dieses alte Gesetz unfehlbar beweisen wird. Sicher kann ich diese Arznei gebrauen, weil ich die Freude gewinnen wollte, darum von Jedermann ausgejagt zu werden; bei meinem 70jährigen Alter aber ist es Zeit, aller Auffindungsreiche zu entzagen und meinen Schatz bekannt zu machen.

Gebrauch des Kräuter-Honigs.

Bei jedesmaligem Gebrauch des Honigs muß man die Flasche unverschlossen. Man muß alle Morgen nüchtern einen guten Schlaf voll ausschlafen und 1 bis 2 Stunden nicht darauf eilen und trinken, um diesem Zeit zum Verdauen zu lassen, damit dieser das Gehalt verhindert, daß mit ihm in allen Theilen des Körper ausbreitet und entzündet. Man muß sich dessen längere Zeit bedienen, nachdem die Verstopfung und Krankheit veraltet sind, denn es wäre zu ungemeinlich, so will nicht sagen, zu unverträglich, um von innerer Leid, welche mehrere Jahre zu ihrer Entfernung gebraucht haben, in kurzer Zeit befreit sein zu wollen. Wenn man genesen ist, so ist es doch gut, daß man das Mittel dann und wann nehme, um die Gesundheit zu stärken und einen Rückfall vorzubürgen.

Wirkung des Kräuter-Honigs.

Dieser so röhrendst erprobte namentlich Schwachen, Siechen, Bettlägerigen, nicht genug angenehme Kräuterhonig wirkt den Magen, vertilgt die Verstopfung der Leber und der Milz, besteht in einem anziehbaren heilsamen Mittel gegen Lungenerkrankungen, weil damit das daraus Verderbene geheilt und das übrige Gehabe, oder es auch nur ein kleines Stück, erhalten wird. Die Ungeschicklichkeit heißt es offenbar, häuft die Kuren, zerstört mit der Zeit Verhärtungen, Drücken u. s. w., wirkt stark auf die Rippen, reinigt die Darmpassage, hilft den Kindern offenbar, überkommt alle innerlichen Krankheiten, sie mögen Namen haben, welche sie wollen, denn es läßt keine schlechten Säfte in den Leib, sondern treibt alles gesunde unter sich. Werde ich sicher den Appell zum Guten und beweise guten Schlaf, mit einem Wort, man kann glauben, beim Gebrauch dieses Kräuter-Honigs niemals ein anderes Mittel nötig zu haben, so lange überhaupt Gott das Leben frisst.

Preis: $\frac{1}{4}$ Flasche 1 Mark, $\frac{1}{2}$ Flasche 1,75 Mark, 1 Flasche 3,50 Mark.

Nur echt mit obiger Schutzmarke.

Zußerdem wird allen Brustkranken, Hals- und Lungenschwindsüchtigen, sowie auch Lungenerkrankten ein vorsichtig anerkannter

Kräuter-Thee

Derlei kann beim Gebrauch des Kräuter-Honigs zur baldigen gründlichen Heilung helfen ist, angezeigtlich empfohlen.
Derselbe ist zu kaufen & kostet 50 Pfennige in den obigen Apotheken.

Alteste umjüngst.